



La relatora de los defensores de los derechos humanos de la ONU.

COLOMBIA

“Defensores siguen siendo víctimas de amenazas”

Resumen de agencias

La relatora especial sobre la situación de los defensores de derechos humanos, Margaret Sekaggya, expresó preocupación por las amenazas contra miembros de organizaciones sociales, al tiempo que criticó la participación y, a veces, complacencia de la Fuerza Pública y el Gobierno.

“Siguen existiendo en Colombia patrones de hostigamiento y persecución contra los defensores de los derechos humanos y, a menudo, contra sus familiares”, precisó Sekaggya en una conferencia de prensa tras una visita al país de doce días.

La persecución y hostigamiento provienen principalmente de agentes del Estado, pero también de la guerrilla de las Farc y de grupos paramilitares.

“Un motivo fundamental de la inseguridad de los defensores de derechos humanos radica en la estigmatización y el señalamiento sistemáticos de que son objeto por parte de funcionarios del Gobierno”, expresa en uno de los apartes del informe de la delegada internacional.

La relatora expresó su “profunda preocupación” porque muchas de las amenazas contra los defensores provienen de autores anónimos a través de panfletos, sufragios, correos electrónicos, llamadas telefónicas y mensajes de texto, detalló.

“Aún queda mucho por hacer para garantizar un entorno seguro y propicio para los defensores de los derechos humanos”, resaltó la funcionaria, tras señalar que en sus conversaciones con los diferentes responsables del Estado, estos reconocieron que ha habido violaciones.

“Me impresionó que no hubo una negación total y rotunda de los abusos”, dijo al respecto Sekaggya, quien visitó Colombia por invitación del presidente Álvaro Uribe.